
Bundesministerium für Bildung, 
Wissenschaft und Forschung 
Minoritenplatz 5 
1010 Wien 

III UNIVERSITÄT 
KLAGENFURT 

Die Universität Klagenfurt nimmt zur schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 9085/J vom 

16.12.2021 betreffend (Zitat) „Biontech Sponsoring an den österreichischen Universitäten" zur Wei

terleitung an das Parlament wie folgt Stellung: 

1. Hat eine österreichische Universität, insbesondere die Medizinische Universität Innsbruck in den 
letzten drei Jahren Sponsorengelder eines Impfstoffherstellers angenommen? 

a. Wenn ja, welches Impfstoffherstellers? 
b. Wenn ja, in welcher Höhe? 

Nein, die Universität Klagenfurt hat in diesem Zeitraum keine Zuwendungen von Impfstoffherstellern 
erhalten. 

2. Hat eine österreichische Universität, insbesondere die Medizinische Universität Innsbruck in den 
letzten drei Jahren Gelder eines Impfstoffherstellers geschenkt bekommen? 

a. Wenn ja, welches Impfstoffherste lle rs? 
b. Wenn ja, in welcher Höhe? 

Nein (Univ. Klagenfurt). 

3. Hat eine österreichische Universität~ insbesondere die Medizinische Universität Innsbruck in den 
letzten drei Jahren Gelder eines Impfstoffherstellers gestiftet bekommen? 

a. Wenn ja, welches Impfstoffherstellers? 
b. Wenn ja, in welcher Höhe? 

Nein (Univ. Klagenfurt). 

4. Gibt es universitäre Forschungsprojekte, gemeinsam mit oder für Impfhersteller, insbesondere Bion
tech? 

a. Wenn ja, welche? 
b. Wenn ja, auf welche Höhe belaufen sich die Kosten für diese? 

Das ist an der Universität Klagenfurt nicht der Fall. 

5. Welche Kompetenzen beziehungsweise welche Entscheidungsbefugnis hat das Scientific Advisory 
Board der Universität Wien? 

n/a 

6. Wie hoch ist der Anteil an Drittmitteln am Budget der Medizinischen Universität Wien, beziehungs
weise an der Medizinischen Universität Innsbruck? (Um Beantwortung nach Betrag und Prozenten 
wird gebeten.) 

n/a 
Seite 1 von 2 

8841/AB XXVII. GP - Anfragebeantwortung - Stellungnahme Universität Klagenfurt 1 von 2

www.parlament.gv.at



7. Wie setzen sich die Drittmittel im Budget der Medizinischen Universität Wien, beziehungsweise der 
Medizinischen Universität Innsbruck zusammen? (Um Beantwortung nach Sponsoren, Beträgen und 
Prozenten wird gebeten.) 

n/a 

8. Wurden ebenfalls Drittmittel der Firma Biontech lukriert? 
a. Falls ja, in welcher Höhe beziehungsweise in welchem Jahr, welchen Jahren? 

n/a [auf MUW und MUI bezogene Folgefrage] 

9. Hat die Medizinische Universität Wien Dr. Christoph Huber eine Ehrung zu Teil werden lassen? 
a. Falls ja, welche? 

n/a 

10. Wie hoch ist der Anteil an Drittmitteln am Budget der Universität Wien, am Budget der Universität 
Innsbruck? (Um Beantwortung nach Betrag und Prozenten wird gebeten.) 

n/a 

a. Wie setzen sich die Drittmittel im Budget der Universität Wien, im Budget der Universität 
Innsbruck zusammen? (Um Beantwortung nach Sponsoren, Beträgen und Prozenten wird ge
beten.) 

Univ.-Prof. Dr. Oliver Vitouch 
Rektor 
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